

インフォ ニュース

敬老会で健康長寿と地域貢献への決意新たに

福智町敬老会が赤池・金田・方城地区の各3会場で開かれました。9月27日の方城体育館を皮切りに10月11日の金田体育館、18日の赤池中央公民館と行われ、全会場合わせて1千211人の70歳以上が出席。浦田弘二町長からの祝辞や地域の園児などによるアトラクションと、多くの祝福を受けた出席者たちは、地域への貢献と更なる長寿を願って合っていました。



↑園児たちの鼓笛から、元気をもらって笑顔を見せる出席者たち(方城会場)

インフォ ニュース

「虎尾桜」を救う修復作業に参加しませんか

「虎尾桜」はエドヒガンという貴重種の老巨木桜で、開花時には全国から大勢の人が訪れ、町のシンボルとして愛されています。しかし7月の豪雨により、虎尾桜の周辺も大変荒れた状態で、そのまま放置すれば桜の延命にも影響を及ぼすことが心配されます。「虎尾桜を心配する世話人会」では次のとおり修復作業を行います。修復には多くの力が必要です。ぜひ一緒に「虎尾桜」を救う作業に参加ご協力をお願いします。



↑修復作業を行います。修復には多くの力が必要です。ぜひ一緒に「虎尾桜」を救う作業に参加ご協力をお願いします。

▶日時 11月29日(日)9時集合 ※雨天時は12月6日(日)に順延
▶集合場所 上野峡入口(福智町上野山山)

▶持参品 弁当、飲物、軍手・スコップ・エビジョウケなど作業に必要な物。

※作業具は当方である程度は準備いたしますが、出来るだけ各自で一つご持参ください。

☎ 世話人会事務局 中尾 勉 ▶福智町中央公民館 ☎ 28-4100

インフォ ニュース

成人式案内状を送付します 町外の新成人はご連絡を

新成人の門出の祝福と将来への期待を込めて、福智町成人式を開催します。町内に住民票のある対象者には11月中旬に案内状を送付しますが、町内小中学校卒業後に転出などで町外に住民票のある人も参加できます。該当する人は生涯学習係までご連絡ください。

▶日時 平成22年1月11日(日) 受付9時～ 開式10時～

▶会場 地域交流センター(伊方)

▶主催 福智町・福智町教育委員会

▶対象 平成元年4月2日～平成2年4月1日生

☎ 教育委員会生涯学習係 ▶ ☎ 28-2046



↑懐かしい友との再会も楽しみのひとつ。笑顔がはじけ、会話ははずみます。

インフォ ニュース

赤池梨に交通事故ナシの願いを込めて

福智町交通安全推進協議会は9月24日、赤池セブンイレブン駐車場で地元特産に掛け交通事故「ナシ」を願い、ドライバーにナシを配って交通安全を呼び掛けました。秋の交通安全の一環として行われたこの運動に用意されたナシは約200個。「赤池梨で事故ナシをよろしく願います」と声をかけられたドライバーは笑顔で安全運転を心がけている様子でした。



↑参加した21人は、のぼり旗やナシを手にして安全運転を呼びかけていました。

インフォ ニュース

生涯学習公開講座 『英彦山の自然と植物』



▶日時 12月12日(日) 13時30分～15時(13時受付)

▶場所 中央公民館 2階研修室

▶演題 自然史講座 『英彦山の自然と植物』

▶内容 田川の皆さんには親しみのある英彦山、そこにある自然地形や植物について解説します。

▶講師 熊谷信孝氏(福智町文化財専門委員会 副委員長)

※資料の準備の都合がありますので、事前に申し込みください。

☎ 教育委員会生涯学習係 ▶ ☎ 28-2046

インフォ ニュース

初体験のスポーツを 楽しみながらマスター

福智町・糸田町子育て連主催の下田川子ども会親善スポーツ大会が、9月13日に金田体育館で開催されました。種目のシャトルボードは、細長い杖(キュー)を使って円盤(ディスク)を得点エリアに向けて押し出し得点を争う競技で、年齢を問わず気軽に楽しめるニュースポーツです。福智、糸田両町の小中学生16チーム60人の出場者はほとんどが初めてでしたが、すぐにコツをつかみ、ナイスショットを連発していました。



↑チームメートが見守る中、ねらいを定めて力強くディスクを押ししていました。

インフォ ニュース

超満員のハートをつかんだ 親子で楽しむタベ

福智町青少年育成町民会議(家庭部会)主催の「親子で楽しむタベ」が10月2日に開催されました。親子向けの人形劇などを上演する催しに訪れた親子づれは、およそ500人と過去最多を記録。劇団ばれっとによる童話「金の斧と銀の斧」の人形劇が始まると、わくわくするような場面展開と細かな表現に子どもたちは我を忘れてステージに集中していました。



↑会場となった同和対策研修センターは超満員。立ち見が出ほど大盛況でした。

インフォ ニュース

町の魅力を都市部に発信 ふくおか町村フェア

福岡県内の町村の食・特産品の販売や観光などの魅力を発信する「ふくおか町村フェア」が9月26日・27日に福岡市の天神中央公園で開催されました。23町村が集まったこのイベントに、福智町からも自慢の農産物や加工品など24品目が売り出され、すべて完売。さらにへいちくフェスタと山笠競演会のイベントもPRするなど、町をしっかりと宣伝した2日間でした。



↑活気あふれる福智町の出店コーナー。赤池梨やイチジクが好評でした。